

Lokal Kompass 10-12. 2022



Zum Abschluss hoch hinauf

Hoch hinauf ging es für 20 Kinder zum Abschluss ihres zehntägigen Deutschtrainings bei der Flüchtlingshilfe Sprockhövel. Sie machten gemeinsam mit ihren Lehrkräften Karl Kirst und Katrin Schmitt einen Ausflug nach Wuppertal. Zum Start stärkten sich die

Kinder aus Afghanistan, Kasachstan, Syrien, Tadschikistan und der Ukraine am Frühstücksbuffet in einem Café. Unterstützt von den Freiwilligendienstleistenden Zakaria Boughaf und Jakob Ring ging es dann in die Kletterhalle Wupperwände. An den ersten neun Tagen

lernten die Kinder intensiv Deutsch. Mit Lehrbuch, Spielen und Übungen am Computer sollten die Kinder Grundlagen in der neuen Sprache erwerben, um in den regulären Schulunterricht starten zu können.

Foto: Flüchtlingshilfe Sprockhövel